
 

 

Interpelación sobre las medidas de seguridad en los autobuses: 
 

Como se ha podido comprobar desde hace meses y a través de los plenos, el PSOE ha 

mostrado una seria y grave preocupación para que la ciudad disponga en un transporte 

publico de calidad y eficiente. 

Últimamente no hay semana en la que los autobuses de nuestra ciudad no sean noticia 

y lamentablemente las ultimas que nos llegan son relativas a la falta de seguridad. Lo 

que ha llevado a que, según diversos medios de comunicación, se implanten nuevos 

métodos de vigilancia. 

Por ello, desde el Grupo Socialista instamos al Gobierno que nos explique cual es la 
situación actual sobre la instalación en los autobuses de cámaras de video vigilancia  y 
qué otras medidas tienen pensado implementar ante las denuncias de inseguridad. 
 
 
Muchas gracias. 


